

令和 2 年度 校長通信

立志だより



～笑顔の登校 満足の下校～
与那原町立与那原中学校
発行者 校長 東江功子

授業を振り返る



【先生方の声より】

- 授業規律が整っていて、授業に参加する姿勢も素晴らしかった。
 - ICT機器やワークシートなどを活用し、「わかる授業、参加する授業」であった。
 - 生徒のコミュニケーション力をアップさせるためには、多くの交流を行い、もっとアクティブな活動が必要だと思うが、コロナ対策で控えめになったり、マスク着用しながらなので、お互いの聞こえにくさなどがあり、もったいない。（早く通常の授業に戻るといいです！）
 - シンディ先生（ALT）もいたので、もっと活用して活発に会話する場面があっても・・・。
- ※英語科の先生方は、日頃から授業の進め方やワークシートなどを揃えて授業を行っています。お互いの授業を観察しながら、授業力向上に努めています！

研究授業第5号

今週も先生方の公開授業がありました。本日、7月29日（水）1校時は、1年3組で金城太進先生による英語の授業がありました。



←授業がスタートしてははじめの方で、毎時間帯活動として行っているペア学習に取り組む生徒達（ワークシートを使って）

本時のめあて：「何か（を）」知りたい時のたずね方がわかる

「What do you ~ ?」を使って次のことをたずねる学習でした。

- 何がしたいのか (play)
- 何が食べたいか (eat)
- 何がほしいか (want)



「何かしたい（スポーツ）」、食べたい、欲しいを各自、自分の事を書き出して、その後ペアで質問し合い、お互いの答えをワークシートに記入しました。その後、別の人と交流してお互いで今日の「何？」を訪ねる方法を身につけていく授業展開でしたが、生徒達も授業に集中して、理解したことを活用する事が出来ていたと思います。



野球部1回戦突破!

コロナの影響で今年度の夏季総体は、地区大会のみとなり県中体連や九州、全国大会の開催がなくなったので、実質3年生にとっては、この大会が最後となります。8月1日～3日の開催ですが、野球の試合は先行開催で、7月26日（日）に1回戦が行われました。**本校野球部は、1回戦玉城中と対戦し、見事2-0で勝利し、2回戦へと駒をすすめています。**幸先のよいスタート



を切れたので、与那原中学校の生徒、選手の皆さんの活躍も大いに期待出来ますね。応援は一部の保護者、役員のみとなるようですが、各部の健闘を全校生徒で応援しましょう。

